

# *Divulgan a ONG implicadas en agresiones contra Venezuela*

---



Caracas, 7 dic (RHC) Una investigación sociológica reveló que Organizaciones No Gubernamentales (ONG) venezolanas son cómplices de la agresión externa contra el país.

La indagación científica cita el último informe del sociólogo Álvaro Verzi Rangel quien aporta variados elementos sobre el trabajo de esos grupos en acciones desestabilizadoras, en especial la ONG Cedice Libertad.

Ese grupo, plantea, recibe fondos de la National Endowment for Democracy (NED) y la Agencia estadounidense para el desarrollo internacional (Usaid, por sus siglas en inglés).

El también estudioso devela que en una reunión a puertas cerradas del pasado 29 de septiembre de 2015, que se llevó a cabo en las oficinas del Comité de Relaciones Internacionales de la MUD, se coordinaron con diferentes ONG internacionales para promover una campaña con miras a las elecciones parlamentarias del 6 de diciembre.

En ese encuentro estuvieron conocidos personajes patrocinadores de la desestabilización en Venezuela como Henning Suhr, representante de la Fundación alemana Konrad Adenauer, Lee McLenny, encargado de Negocios de la Embajada estadounidenses en Caracas.

También apareció Samuel David Sipes, funcionario de la oficina política de la misma representación diplomática y sucesor de Philip Laidlaw en la oficina de la CIA en la capital venezolana.

Según Verzi se habló sobre cómo distribuir medio millón de dólares desde Alemania "a cuentas existentes ya en República Dominicana, Curazao y Estados Unidos" y que serían usados con fines desestabilizadores contra el gobierno del presidente Nicolás Maduro.

En ese reparto, 18 mil 125 dólares fueron asignados a Cedice Libertad y 37 mil 861 dólares para fortalecer el accionar y movilización de los jóvenes en el Centro de Derechos Humanos de la Universidad Católica Andrés Bello, agrega el informe.

Cedice Libertad, según datos públicos, es una subsidiaria del lobby político de la oligarquía Koch en Venezuela, ligada directamente con el Instituto Cato del que forman parte María Corina Machado, el banquero prófugo Oscar García Mendoza, Thor Harlvorsen Mendoza (primo de Leopoldo López) y Steve Hanke, todos connotados antichavistas.

En momentos en que el sistema bancario venezolano es blanco de ataques cibernéticos los estudios muestran que esta ONG es parte de esas agresiones por su cercanía a dirigentes opositores.

En su investigación escrita, Verzi Rangel revela que Cedice Libertad fue "bendecida" en 2015 con 160 mil 813 dólares provenientes de la NED, de conocida actividad desestabilizadora de gobiernos populares en la región como los de Nicaragua y Venezuela.

Esta ONG está dirigida por Rocío Guijarro, su directora y líder, quien aparece como firmante del Decreto Carmona en abril de 2002, cuando intentaron asumir la presidencia de Venezuela a través de un golpe contra el Comandante Hugo Chávez.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/114759-divulgan-a-ong-implicadas-en-agresiones-contra-venezuela>



**Radio Habana Cuba**